

Le Premier ministre a été accueilli, hier, sur le stand de Lagardère Active par Frédérique Bredin, directeur de la stratégie et du développement de Lagardère Médias, entourée de Patrick Dechin, directeur de cabinet de Jean-Luc Lagardère ; de Fabrice Sergent, directeur général de Lagardère Active Broadband ; de Pierre Boucaud, président du Journal de chez vous et de Arnaud Molinié, directeur adjoint de la communication de Lagardère (Photo Patrick Blanchard)

Cannes

Lionel Jospin au Milia: une visite interactive

Lors de l'inauguration du Marché international des contenus interactifs, hier à Cannes, le Premier ministre a découvert les dernières nouveautés en matière de jeux, de programmes éducatifs et de télévision interactive. Il a félicité les créateurs français pour leur dynamisme et la diversité de leurs recherches.

Page 14